



RIB-ROOF Metalldachsystem
RIB-ROOF Metal Roofing System

Material
Material

Fläche
Area

RIB-ROOF Speed 500
RIB-ROOF Speed 500

Aluminium blank/stuccodessiniert 0,8 mm
aluminium stucco-embossed 0,8 mm

4.400 m² Dach
4,400 sqm roof

2017 DICTUM

Deutschland
 Germany

Dictum ist ein international tätiges Unternehmen, das sich auf die Herstellung und den Handel von Werkzeugen spezialisiert hat. Das Gewerbeobjekt mit großem Verkaufsraum befindet sich seit 2018 in Plattling. Der Neubau wurde architektonisch schön gestaltet und mit einer Holz-fassade versehen.

Eingedeckt wurde das Gebäude mit drei nebeneinanderliegenden Satelldächern, welche aus einer bestimmten Perspektive betrachtet die Gipfel des Bayerischen Waldes darstellen. Dafür wurde das System Speed 500 in Aluminium verwendet. Das System eignet sich insbesondere für die schnelle und einfache Montage.

Quelle: www.dictum.com

DICTUM

Dictum is an international company, specialized in production an trade of tools. The industrial building with a large sales room has been located in Plattling since 2018. The new building was architecturally beautifully designed and provided with a wooden facade.

The building was covered with three adjacent satell roofs, which from a certain perspective represent the tops of the Bavarian Forest. The Speed 500 system in aluminium was used for this. The system is especially suitable for quick and easy installation.

Source: www.dictum.com

Architekt
Architect

Koch & Holzapfel GmbH Generalplanung, Regensburg

Generalunternehmer
General contractor

Laumer, Bautechnik GmbH, Massing

RIB-ROOF Fachverleger
RIB-ROOF specialized contractor

Mangertseder Zimmerei Holzbau GmbH, Arnstorf

Bauherr
Building owner

DICTUM GmbH, Plattling



Zambelli RIB-ROOF GmbH & Co. KG phone +49 99 31 8 95 90 - 0
 Hans-Sachs-Straße 3 + 5 fax +49 99 31 8 95 90 - 49
 94569 Stephansposching e-mail rib-roof@zambelli.de
 GERMANY www zambelli.com

zambelli

EINFACH FUNKTIONELL BEDACHT